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面面临临军军备备竞竞赛赛，，就就得得升升级级换换代代
麦克格文经纪人爆料鲁能与安蒂奇解约，新帅来自巴西

本报记者 胡建明

鲁能确定

与安蒂奇解约

2013赛季结束后，鲁能泰山
就开始为2014赛季的调整做准
备了。在公布了周海滨和买提江
与俱乐部合同到期的消息后，鲁
能随后又连续送走了皮斯库里
奇和安塔尔这两名外援。

在送走了安塔尔后，鲁能9
日上午在官方网站发表了一篇
祝福安塔尔的文章，在表达了对
安塔尔的祝福后，又顺带着表了
表自己的雄心：“致力于百年构
想的鲁能泰山足球俱乐部，始终
把提升队伍素质、提高综合战斗
力和核心竞争力作为重要任务，
引进高水平外援是球队提升战
斗力的必然要求。目前，俱乐部
正在紧锣密鼓地进行球队调整
和外援引进等工作，力争2014赛
季在各项赛事中有所作为，不负
球迷和社会各界的期望。”

就在此时，著名足球网络
媒体《Goal》爆料说，在鲁能执
教过一个赛季的安蒂奇有可能
在近期与鲁能分手，鲁能外援
麦克格文的经纪人卢·斯蒂卡
在个人推特上称安蒂奇已经

“被”鲁能解约。
该媒体称，安蒂奇之所以

被解约，是因为与俱乐部在工
作方面存在一些问题，而且球
队高层也认定“安蒂奇并没有
给山东鲁能带来太多变化”。

新帅确定

来自巴西

在安蒂奇基本已经出局的
情况下，鲁能早早就开始着手选
择新帅。前一段时间，巴西媒体
频频爆出鲁能在巴西选帅的消
息。这其中，科林蒂安主帅蒂特、
前弗卢米嫩塞主帅布拉加以及
博塔佛戈主帅奥利维拉都与鲁
能接触过。

这其中，博塔佛戈主帅奥利
维拉是鲁能在2012赛季初就追
求过的主帅人选，在安蒂奇上任
之前，鲁能也曾经与他接触过。
当时因为种种原因，双方擦肩而
过。鲁能之所以看中奥利维拉，
是因为他曾经在日本鹿岛鹿角
队执教过，比较熟悉亚洲足球。

可惜的是，面对鲁能开出
的400多万高薪，蒂特、布拉加
以及奥利维拉都选择了拒绝。
后来，曾经在圣保罗队执教过
的奥托尼也进入了鲁能的选帅
视野。在确定鲁能一线队主帅
之前，鲁能先确定了曾经在圣

保罗队执教过的塞尔吉奥·巴
雷西为鲁能U20队教练。这也
从一个侧面证明，鲁能的新帅
一定会来自巴西。

8日，鲁能俱乐部总经理刘
宇结束了自己的巴西之行返回
了 济 南 。不
过，当记
者 向 他
求 证 鲁
能的选帅
进 展 时 ，
他 回 答
说：“现在
网 上 的 传
言太多了，
还是等着官
方说法吧。”
至于官方说
法会是什么，
他没有明说。
按 照 之 前 的
安排，刘宇最
早会在10日回
到济南，他提
前回济，说明选
帅一事已经有
了眉目。

鲁能之所以
决意在2014赛季
搞出大动作，是因
为他们深知，如果
还像往常那样按部
就班的备战，已经很
难再与竞争对手较
量了。且不说鲁能
2014赛季要参加亚冠
联赛，就是放眼中超
联赛，鲁能亦难有优
势可言。

除了广州恒大已
经成为了挡在鲁能面
前的一座大山外，像刚
刚获得足协杯冠军的
贵州人和也显露出了
极大的野心。日前，一手
打造了切尔西足球帝国
的超级经纪人萨哈维出
现在了贵州人和的庆功会上。
下赛季，有萨哈维为引援支招，
贵州人和的实力会只增不减。
届时，他们也将成为鲁能强有
力的竞争对手。此外，像北京国
安、广州富力也都非等闲之辈。

幸运的是，鲁能还有一番敢
于变革的雄心。据了解，刘宇此
次巴西之行，不仅要确定主教
练，而且还顺便考察了一些外援
人选，这其中不乏实力强劲的选
手。一旦主教练人选一公布，随
后的引援工作也会随之展开。

本报讯(记者 胡建明)

中超的足协杯赛事刚刚结束，
2014年的亚冠联赛紧接着就要
来临了。12月10日，2014年亚冠
联赛抽签仪式就要在吉隆坡进
行，抽签仪式第二天，还将安排
专门的工作会议，中超各队都
已经派出代表参加。

根据安排，亚足联将在10
日15时于吉隆坡亚足联总部先
进行亚足联杯赛的分组抽签仪
式，16时进行亚冠抽签。由于先
前的资格赛对阵形势已经排
定，因而无需进行专门的抽签。
而资格赛第三轮中出线的两支
球队将直接以代号方式参加小
组赛抽签。

其抽签原则和以往一样，
同协会的球队将不会出现在一

个小组中，韩日的四支球队依
然将是中超球队小组出线最大
的“拦路虎”。在抽签结束之后，
亚足联将在12月11日安排亚冠
联赛工作会议，对于亚冠联赛
的相关事宜再次进行强调，希
望能够提高亚冠联赛的办赛质
量与整体水平。

根据赛程安排，小组赛第一
轮比赛将安排在2014年2月25日
或26日展开，整个小组赛在4月
下旬全部结束。而1/8决赛将继
续沿用主客场制，在5月中旬全
部结束。八强赛则将安排在8月
展开。东亚区和西亚区的球队只
有到了最后的冠亚军决赛时才
有机会相遇，9月底产生最终的
决赛队。冠亚军决赛将在11月上
旬进行，且依然采用主客场制。

亚冠抽签仪式今日进行
本报记者 胡建明

每年到了这个时候，有关
恒大大肆购买国内大牌球员的
消息就会被传出。最近有消息
称，恒大不仅看上了于大宝、刘
健等人，而且还看中了在鲁能
效力的蒿俊闵。蒿俊闵2011年7

月份告别沙尔克04，转会回山
东鲁能，双方签订了一份为期
三年的工作合同，这份合同2014

年7月份到期。
考虑到球队2014赛季要参

加亚冠联赛，鲁能肯定不愿意
放走蒿俊闵，但如果蒿俊闵不
想与鲁能续约的话，那鲁能或
许就只能在双方合同到期前让
他转会到其他球队。

蒿俊闵之所以不想继续留
在鲁能，与他这三年来的表现
有着很大的关系。在2011赛季，
蒿俊闵代表球队出场12次，只
打进了1球。在2012赛季，蒿俊闵

依然是鲁能的绝对主力，但是
27场比赛中只有2球入账。那个
赛季结束之后，关于蒿俊闵要
转会的消息就屡次被提及。

刚刚过去的2013赛季，对于
蒿俊闵来说是不堪回首的一
年，因为伤病的原因，他绝大部
分时间都是在养伤。整个赛季，
蒿俊闵联赛只出场了9次，在联
赛的最后阶段，他的表现才有
所起色，慢慢得到了主教练安
蒂奇的信任。或许是觉得自己
在鲁能没有发挥出应有的实
力，蒿俊闵这才动了要走的心
思。

如果蒿俊闵铁心要走，那
么鲁能能做的就只有提前让他
转会，如果等到合同到期，蒿俊
闵就将以自由身离开，鲁能就
一分钱也得不到。早点抛售蒿
俊闵，能够给俱乐部带来更多
的引援资金。

据中国足协的规定，2014赛

季，各中超俱乐部的一线队只
能有30名本土球员和5名外援报
名。鲁能的阵容相对来说比较
臃肿，一队的人数至少在35人
以上。在这个时候放走几个想
走的人，也有利于鲁能瘦身。

在此之前，鲁能已经决定
放走周海滨和买提江。接下来，
像目前租借在外的高迪、李微、
马兴煜等人，他们都可能会离
开。在联赛基本上很难上场的
一些1988年-1993年的球员，比
如夏宁宁、马龙、孙东等，都会
成为被清洗的对象。当然，这一
切还要看新任主教练的意思。
尤其像蒿俊闵这种高手到底是
走是留，主教练的意见至关重
要。

有人走就会有人来。据说，鲁
能现在也看上了几名大牌球员，
像王大雷、于大宝和姜宁都在鲁
能的引援名单中，但到底谁能与
鲁能牵手，还要再等等看。

放放不不放放蒿蒿俊俊闵闵，，鲁鲁能能也也纠纠结结

山雨欲来风满楼。种种迹象都表明，为了能在2014赛季有所作为，志存高远的鲁能泰山正在
酝酿着一场大的变革。从教练组到球队的引援，鲁能或许会抛出一系列的大动作。下个赛季，鲁能
的竞争对手可不仅仅只有一个广州恒大……

常规军备

已难抗竞争对手

下赛季，安蒂奇和蒿俊闵可能都将告别鲁能了。本版照片均为本报记者 周青先 摄
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